

## EVENT

## 全校生徒が集まる最後の集会、3学期始業式

1月8日(木)、本校体育館にて始業式が行われました。冬休みが終わり、久しぶりに登校した生徒たちは、友人と再会し笑顔で会話を交わしていました。校内は明るく和やかな雰囲気に包まれ、冬休みの思い出を楽しそうに話す声があちらこちらから聞こえ、新学期の始まりを感じさせる一日となりました。

校長先生からのお話では、「受験生はこれまで積み重ねてきた努力を信じ、最後までやり抜いて欲しい。また、すでに進路が決まっている3年生へは、まだ努力を続けている仲間がいることを忘れず、落ち着いた学校生活を送ってほしい。」1.2年生へは「今の準備が来年度につながるため、今を大切に力を蓄えて欲しい。」という話がありました。

新しい一年のスタートにあたり、それぞれが目標に向かって前向きに取り組んでいくことが期待されます。



## EVENT

## 2学年・修学旅行

1月22日(木)、本校体育館にて2年生・修学旅行結団式が行われました。生徒たちはこれから始まる修学旅行への期待を高めている様子でした。

翌23日から26までの4日間、2年生は北海道へ修学旅行へ行きました。ノーススノーランドでは、雪上アクティビティーを楽しみ、白い恋人パークでは施設見学や買い物を通して、思い出に残る時間を過ごしました。

ニセコではスキーとスノーボードの体験を行いました。初めて挑戦する生徒も多く、転びながらも挑戦し少しずつ上達していく姿が見られました。雪景色の中で行うウィンタースポーツは、北海道ならではの貴重な体験となりました。

札幌市内では班別学習を行い、事前に立てた計画をもとに各班で協力をしながら観光地を巡りました。しかし、大寒波の影響により一部日程が変更となり、班別学習時間が短縮される場面もありましたが生徒たち自身が臨機応変に対応してくれたおかげで、無事に活動を終えることができました。

仲間とともに過ごした4日間は、普段の学校生活では得られない経験となり、学年の絆もより深まった修学旅行となりました。

